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  En la Preparatoria Regional Enrique Cabrera Barroso. Esta iniciativa busca generar conciencia entre 
los estudiantes universitarios y ubicar factores de riesgo.
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ABORTO: IGLESIAIGLESIA

  El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinos, expresó su rechazo a la cultura del des-
carte y de muerte; además, destacó la importancia de la defensa de la vida desde la concep-
ción hasta la muerte natural, pronunciándose en contra del aborto.
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ANGELOPOLITANAS

En 15 días habrá nueva presidenta o presidente de la cúpula empresarial 
poblana y tienen 4 días para presentar sus propuestas
Los cuatro aspirantes a la presidencia del Consejo Coordinador Empre-
sarial de Puebla que se postularon, tienen hasta el 10 de noviembre para 
promover sus planes de trabajo, aunque no descartan la posibilidad de 
conformar una candidatura de unidad.
Olga Méndez Juárez, ex presidenta de la Cámara Nacional de la Industria 
de Restaurantes y Alimentos Condimentados; Rafael Herrera Vélez, 
ex dirigente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo; Carlos 
Couttolenc, quien presidió la Cámara de la Industria Textil, región 

Puebla-Tlaxcala, y Héctor Alberto Sánchez Morales, presidente de la Cámara Mexi-
cana de la Industria de la Construcción, cumplieron con los requisitos establecidos en 
la convocatoria.
La y los aspirantes tendrá la exposición de propuestas el próximo 10 de noviembre ante 
integrantes del CCE, que aglutina 28 cámaras y asociaciones empresariales en el estado.
El 22 de noviembre se tiene programada la asamblea anual ordinaria, en la que se 
elegirá a la o el nuevo presidente.

Una pareja de comerciantes del mercado “La Cuchilla”, donde se venden 
objetos de contrabando y robados, y drogas, fue acribillada frente a dos 

menores de edad y dos adultos, cuando viajaban en una camioneta Jeep 
en la colonia La Loma de la capital poblana.
El ataque ocurrió la noche del sábado al filo de las 23:00 horas, en la 70 
Poniente y 23 Norte. Socorristas encontraron un vehículo color blanco 

con varios balazos en el parabrisas y al interior tanto al conductor como 
su acompañante sin vida y con diversas heridas por proyectiles de arma 
de fuego.
La escena del crimen fue asegurada y acordonada para que peritos y agentes 

ministeriales realizaran las diligencias. Horas después se supo que era una 
pareja de comerciantes de “La Cuchilla”

Al interior de la Normal de Teteles las cosas no andan bien, por un 
lado, el viernes un nutrido grupo volvió a abrir las instalaciones 
y en menos de 24 horas, sus compañeras, que sostuvieron un 

plantón en la Ciudad de México, se trasladaron al municipio 
con estudiantes de Ayotzinapa y de la CDMX, para tomar 

el control de casetas y de las instalaciones de la Normal Rural 
Carmen Serdán.
Mientras alumnas del primer y cuarto semestre intentaron rea-
brir el plantel, tras un comunicado en el que anunciaron que 

volverían a las aulas este lunes, otras tomaron el sábado nuevamente 
la institución educativa.

Las normalistas de Teteles, junto con hombres presuntamente de Ayotzinapa, 
Guerrero, asaltaron y saquearon camiones transportistas; uno de la empresa Coca-
Cola, una unidad que trasladaba ropa de maquila, un camión de Sabritas y otra unidad 
mercantil más.
Intentaron tomar las casetas de la Teziutlán Virreyes arrojando bombas caseras. Ele-
mentos de la Guardia Nacional y de la Policía Estatal hicieron recorridos con vigilancia 
permanente. La SEP estatal mantiene su oferta de diálogo con las alumnas.

En su asamblea para analizar el presupuesto federal donde reprocharon 
a la federación que no tenga recursos extras para Puebla y solo envíe 
lo que establece la ley, integrantes del Partido Revolucionario Insti-
tucional amagaron con romper su alianza con PAN y PRD e ir solo 
con candidatos propios a las elecciones de 2024.
El dirigente estatal, Néstor Camarillo, advirtió que el PRI tiene el 
potencial de recuperar la gubernatura para las siguientes elec-
ciones y presumió: “somos unos chingones”.

En la asamblea donde legisladores federales explicaron el presupuesto 
del siguiente año, el también diputado local señaló que su partido 

sabe la “posición histórica” que ocupa y no necesita aliarse con otros parti-
dos, así que no está esperando a ver si “otros se animan a ir juntos”. Quizá espere la 
convocatoria de alianza con Morena.

El viernes por la noche una fiesta de jóvenes terminó cuando pusieron 
en riesgo su vida. Estudiantes de la preparatoria Enrique Cabrera 
Barroso de la BUAP ingirieron bebidas adulteradas y terminaron 
intoxicados. La institución se deslindó de los hechos, pues fue 
una empresa la encargada del evento.
Después de que se viralizó un video donde se aprecian alumnos 
inconscientes, la institución emitió un comunicado donde se des-
linda de los hechos suscitados el pasado 4 de noviembre.

“Se le informa a nuestra comunidad que dicho evento NO fue orga-
nizado por la unidad académica y por tal motivo la preparatoria se DES-
LINDA de cualquier acontecimiento que pudo o pudiera afectar”, señala 

la prepa Cabrera.
La empresa Cabritos Social Group organizó un Halloween, en el salón Country de San Manuel.
En el video se ven al menos 8 estudiantes fuera del lugar inconscientes, tirados en el 
piso o recargados en la pared.
Usuarios en las redes sociales comentaron que varios jóvenes, en su mayoría menores 
de edad, salieron del salón y comenzaron a desmayarse en las banquetas, mientras 
otros permanecían en cuclillas tratando de vomitar.

Una
obje

m

c
su
de
La e

minis

En s
a

de

El vie
en

“S
nizad
LINDA

la prepa Cabrera

Al in
lado
y en

el c
Car
Mie
bri

volverían
la institución



LUNES.07.11.2022         @diariopuntual       www.diariopuntual.com ENLARED 3

REDada

RECONOCEN A DIRECTORA EN 
LA UNAM POR PROMOVER LA 

EXCELENCIA EN ENFERMERÍA EN AL
Rosa Amarilis Zárate Grajales recibió el reconocimiento 
a la Excelencia en Enfermería por parte de la asociación 
Sigma Theta Tau International

ALTUVE Y VALDEZ 
PROBARON SU LIDERAZGO 

CON LOS ASTROS
Ambos jugadores claves y líderes de los Astros, dedi-
caron este triunfo al dirigente Dusty Baker, quien 
conquistó su primer triunfo de la Serie Mundial

NICK CARTER 
DESPIDE A SU HERMANO 
CON EMOTIVO MENSAJE

Nick Carter publicó varias fotografías junto a su hermano 
Aaron en cuya descripción confesó tener el corazón roto 
por su muerte

CHER LLAMA A VOTAR POR LA 
DEMÓCRATA KATHY HOCHUL PARA 

GOBERNADORA DE NUEVA YORK
En su mensaje propagandístico, Cher también cargó contra 
Zeldin, al que tildó de seguidor del expresidente Donald 
Trump
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Arranca la Rectora Lilia Cedillo 
Ramírez la campaña itinerante 
“Jóvenes sin adicciones”

Rechazo rotundo 
a la eutanasia y 
al aborto, reitera 
Víctor Sánchez 
Puebla, Pue- El arzobispo de Puebla 
Víctor Sánchez Espinosa expresó 
su rechazo a la cultura del descarte 
y de muerte; además, destacó la 
importancia de la defensa de la vida 
desde la concepción hasta la muerte 
natural, pronunciándose en contra del 
aborto.

En su tradicional misa dominical 
rechazó se pronunció en contra de 
la eutanasia y el aborto, asegurando 
que actualmente se viven abusos que 
se cometen en este mundo.

Dijo que en la sociedad que vivi-
mos es totalmente saducea, preocu-
pándonos de vivir en una vida frívola, 
disoluta, pecaminosa y donde úni-
camente nos preocupa vivir nuestro 
bienestar y olvidándonos de los ne-
cesitados, preocupándonos por una 

Sánchez Espinosa reiteró su nega-
tiva de que se presenten abortos en 

como una muestra del desprecio a la 
vida; mismo que abona a la violencia 
y la cultura del descarte que parece 
avanzar en los últimos años.

En este tenor, pidió valorar la vida 
biológica, ya que Dios nos da la vida a 
todos, por lo tanto, el único que pue-
de disponer de la vida es Dios, por lo 
que pidió orar por aquellos que pien-
san diferente.

Por último, aseguró que el recor-
dar a los seres queridos difuntos es 
una manera de recordar la eternidad, 
al saber que nosotros nos separamos 
de nosotros mismos, por lo que hay 
que caminar de manera conjunta 
para celebrar a Jesús como nuestro 
Rey.  ALMA MÉNDEZ

BAJA GAS LP EN 
PUEBLA CAPITAL Y 
ZONA CONURBADA
Puebla, Pue- De la semana del 6 al 12 
de noviembre, el tanque de gas LP de 20 
kilos costará 405.4 pesos, mientras que 
el litro estará en 10.95 y el kilo tendrá 
un precio de 20.27 pesos esto de acuer-
do con la lista de precios publicada por 
la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

Cabe mencionar que, en los municipios 
de Chichiquila, Chilchotla y Quimixtlán 
donde el precio del kilo está en 19.57 pe-
sos y el cilindro de 20 kilogramos cuesta 
391.4 pesos.

En tanto que para la región 150, con-
formada por tres municipios: Coronango, 
Juan C. Bonilla y Tlaltenango, el gas LP 
tiene un costo de 19.95 pesos por kilo 
para llegar a 399 pesos por un tanque de 
20 kilos.

Respecto a la región 153 integrada 
por 11 municipios, entre ellos, Chiautla, 
Chietla, Huehuetlán, el Chico, Izúcar de 

EN LA PREPARATORIA 
REGIONAL ENRIQUE 
CABRERA BARROSO. ESTA 
INICIATIVA BUSCA GENERAR 
CONCIENCIA ENTRE LOS 
ESTUDIANTES Y UBICAR 
FACTORES DE RIESGO

Con el propósito de generar conciencia 
entre los universitarios sobre las con-
secuencias del consumo de sustancias 
tóxicas, la Rectora Lilia Cedillo Ramírez 
encabezó el arranque de la campaña iti-
nerante “Jóvenes sin adicciones”, en la 
Preparatoria Regional Enrique Cabrera 
Barroso de Tecamachalco, una inicia-
tiva coordinada por la Dirección de 

Acompañamiento Universitario (DAU).
Frente a los jóvenes de esta unidad re-

gional, la Rectora Lilia Cedillo destacó la 
importancia de la prevención de las adiccio-
nes en la etapa en la que se encuentra la 
mayoría de los estudiantes, para que sean 
una comunidad sana. Les recordó que el 
deporte y otras actividades, como el baile, 
permiten segregar las llamadas moléculas 

trascendencia de esta campaña itinerante 
radica en promover una vida más sana y to-
mar conciencia de la necesidad de cuidarse.

La doctora Cedillo Ramírez estuvo 
acompañada del coordinador General de 
Atención a los Universitarios, Jorge Avelino 
Solís; del director de la Preparatoria 
Regional Enrique Cabrera Barroso de 
Tecamachalco, Enrique Silva Clemente; 
y de la directora de Acompañamiento 

Universitario, Nadia Ekatherina Huerta 
Jiménez, quien informó que esta campa-
ña consta de actividades físicas, talleres y 
una conferencia magistral.

De esta forma, los alumnos y alum-
nas de esta preparatoria participaron de 
actividades deportivas, además de talle-
res en los que se abordaron cuestiones 
emocionales, además de una charla en 
la que se trató de hacer conciencia sobre 
el autocuidado y la necesidad de tomar 
buenas decisiones cuando acompañas o 
viajas con personas que se encuentran 

La campaña itinerante “Jóvenes sin 
adicciones” se desarrollará en tres eta-
pas, la primera se enfocará en la pobla-
ción del nivel medio superior, con visitas a 
10 preparatorias durante todo noviembre. 

 REDACCIÓN

Matamoros y varios más, el gas LP se 
vende en 19.72 pesos por kilo, de tal for-
ma que el cilindro de 20 kilogramos, el de 
mayor demanda en los hogares se cotiza 
en 394.4 pesos.

En la región 155 que está conforma-
da por 63 municipios como Tehuacán, 
Acajete, Acatzingo, Cuapiaxtla, Huehuetlán 
el Grande, Mazapiltepec, Quecholac, el kilo 
de gas LP está en 20.16 pesos, por lo que 

un tanque de 20 kilogramos se vende en 
un máximo de 403.2 pesos.

Por último, para la región 201, que 
abarca 22 municipios poblanos de la Sierra 
Norte, como Coatepec, Huehuetla, Jonotla, 
Olintla, Xochitlán de Vicente Suárez, 
Zoquiapan, tiene los precios más altos, de-
bido a que el kilo del gas LP es de 21.62 pe-
sos, y el cilindro de 20 kilogramos alcanzó 
los 432.4 pesos.  ALMA MÉNDEZ
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Diabetes e hipertensión, 
las consecuencias de una 
mala nutrición

IMSS otorga 
reconocimiento 
nacional al mérito a 
médicos poblanos
Puebla, Pue- El Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) en Puebla felicita 
a los médicos de origen poblano gana-
dores del Premio al Mérito Médico Afore 
XXI Banorte / Fundación IMSS, otorga-
do a la doctora Gabriela Machorro Ximitl 
del Hospital IMSS-BIENESTAR de “La 
Ceiba” del municipio Villa Ávila Camacho, 
y al doctor Rodolfo Barragán Hervella, 
perteneciente a la Unidad Médica de 
Alta Especialidad (UMAE) Hospital de 
Traumatología y Ortopedia, premio a la 
Educación en Salud, único a nivel nacio-
nal, que reciben de manos del director 
general, maestro Zoé Robledo, y el se-
cretario general del Sindicato Nacional de 
Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), 
doctor Arturo Olivares Cerda.

En esta ceremonia se rindió homenaje 
a todos los profesionales de la salud que 
trabajan día a día por el cuidado y manejo 
de sus pacientes, por lo que se premió a 
nueve médicos del Régimen Ordinario y 
de IMSS-Bienestar; y se otorgó el recono-
cimiento a la Atención Médica de Calidad, 
que recibió de manera presencial el per-

de mil 527 galardonados.
Uno de los médicos de Puebla galardo-

nados en este evento nacional, manifestó 
“con orgullo y agradecimiento recibí esta 
presea, ya que fui seleccionado por un co-
mité entre cientos de participantes a nivel 
nacional, por el trabajo que he desempe-
ñado durante más de 20 años como direc-
tor del área de enseñanza e investigación, 
con la creación de las UMAES, formando a 
más de 200 especialistas”, explicó Rodolfo 
Barragán Hervella, director de Enseñanza 
e Investigación de la UMAE-Hospital de 
Traumatología y Ortopedia.

La doctora Gabriela Machorro Ximitl, 
especialista en Medicina del Niño y Adulto 
para los Servicios Rurales de Salud del 
Hospital de IMSS-BIENESTAR de La Ceiba, 
compartió “desde muy pequeña descubrí 
que quería ser médico, vivo día a día con 
pasión mi profesión, para mis pacientes 
son prioridad, me capacito para entregar 
un mejor servicio a los usuarios”.

Resaltó “para mí, ser parte del Programa 
IMSS-Bienestar es un orgullo, los médicos 
rurales somos más que médicos, nos con-
vertimos parte de la cultura de los lugares 
más alejados del país”, además “quienes 
nos dedicamos a esta profesión destaca-
mos la gran cercanía con los pacientes, con 
quienes llegan a establecer una relación 

-
miseta bien puesta.

El Seguro Social en Puebla se suma al 
reconocimiento por la valiosa aportación 
de los médicos a la sociedad, su servicio y 
vocación, agradecerles que cada día con 
su trabajo vayan más allá de su deber y 
juramento.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. Una dieta promedio debería 
dividirse en 60% de hidratos de carbono, 
15% proteínas y 25% lípidos. Los valores 
pueden cambiar dependiendo del estilo 
de vida de cada persona, así lo explicó 
la nutrióloga deportiva y egresada de la 
Ibero Puebla, Ana Karen Juárez Pérez.

Aseguró que muchos comestibles tienen 
una presencia permanente en la canasta 
básica nacional que no contempla las tem-
poradas de cosecha y las regiones producti-
vas. Del mismo modo, la compra se reduce 
a especies concretas: las personas buscan 
el aguacate michoacano y los quelites ceni-
zos sin contemplar la diversidad de la ofer-
ta, especialmente en pequeños comercios.

Los determinantes sociales de la salud 
son elementos de un estudio reciente, en 
los que se contempla cómo los factores 

interpersonales, organizacionales, comu-
nitarios y de políticas públicas impactan 
en la vida de cada persona.

La ENSANUT (2018) reveló que el 
72% de los adultos mexicanos padecen 
sobrepeso y obesidad, lo que deriva en 
enfermedades crónicas como diabetes, 
hipertensión y cáncer.

De acuerdo con la FAO (2022), el 40% 
de la población mundial no puede permi-
tirse una dieta saludable. A pesar de que 
son guardianes del 80% de la biodiver-
sidad del planeta, los pueblos indígenas 
acumulan las tasas más altas de desnu-
trición y pobreza. Mientras que 828 millo-
nes de personas padecen hambre, una de 
cada ocho vive con sobrepeso.

Para implementar sistemas de alimen-
tación adecuados, Juárez Pérez llamó a 

analizar la complejidad de la alimentación 
y fomentar el consumo local. También en-
fatizó la importancia de obtener acompa-
ñamiento nutricional personalizado para 
construir hábitos adecuados para cada 
situación de vida.

Mencionó que México cuenta con ocho 
regiones socioeconómicas, cada una con 
hábitos alimenticios basados en las caracte-

el ejemplo perfecto de este fenómeno: no 
solo varían las especies entre cada región, 
sino también los procesos de nixtamaliza-
ción. Situación similar ocurre con el chile y 
el frijol, pilares de la dieta mexicana.

Esto en el marco del XII Encuentro 
Interinstitucional del Colegio Mexicano de 
Nutriólogos, A. C. Capítulo Puebla. 

        ALMA MÉNDEZ

TRABAJADORES DE AUDI ACUERDAN 18% DE INCREMENTO 
SALARIAL NEGOCIABLE HASTA ENERO 2023
Puebla, Pue- Este domingo se realizaron 
las asambleas divisionales del Sindicato 
Independiente de Trabajadores de Audi 
(Sitaudi), donde los trabajadores acorda-
ron un 18 por ciento de incremento sa-
larial negociable, en caso de no lograse 
el emplazamiento a huelga, se vence el 
primer día de enero de 2023, informó el 
secretario general César Orta Briones.

Cabe mencionar que, dentro de estas 
asambleas participaron las divisiones de 
Prensas y Carrocerías, Logística, Calidad 
y Pre Series, Pinturas y División Montaje, 
quienes expresaron sus opiniones sobre 
la situación económica y sus propuestas 
oscilaron entre el 15 y 22 por ciento de 
aumento en su sueldo.

El líder sindical reconoció que el escena-
rio económico es complicado dentro de la in-
dustria automotriz, derivado de la pandemia 
de Covid-19, que ha provocado un desabas-
to de semiconductores para el armado de los 

empresa para llegar a un acuerdo.
Orta Briones expuso que darán la 

batalla para lograr el mayor incremento 
salarial posible y están abiertos a nego-
ciar siempre que la empresa reconozca el 
esfuerzo de los trabajadores por mante-
ner un alto índice de calidad que requiere 
“una armadora premium”.

“Ya hicieron sus propuestas los traba-
jadores sobre la solicitud de aumento al 
salario para amanecer el primero de ene-
ro con este incremento, las pretensiones 
de los trabajadores en promedio en estas 
asambleas fueron de 18 por ciento direc-
to al salario, entonces, esa información se 
anexará al pliego petitorio y se le hará sa-

 ALMA MÉNDEZ
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ALERTA AMBER, urge 
localizar a Marlen 
Rojas de 16 años
Urge localizar a Marlen Rojas Zanjuampa 
de 16 años de edad, desapareció en 
Tepeyanco, Tlaxcala el 3 de noviembre.

Marlen llevaba puesto una sudadera 
negra, top azul marino, pantalón de mez-
clilla azul claro y tenis blancos con franjas 
azules y rojas.

 Como señas particulares, Marlen tie-
ne cabello lacio castaño oscuro con me-
chas rubias y a media espalda, tiene ojos 
almendrados y tez morena, mide aproxi-
madamente 155 centímetros.

Cualquier reporte será anónimo y po-
dría ser informado al número 246 196 46 
48.  REDACCIÓN

Vinculan a proceso a 
sujeto que cometió 
estupro y embarazó a 
menor de edad
Puebla, Pue- La Fiscalía General del 
Estado (FGE) de Puebla vinculó a proceso 
a Librado “N”, investigado por el delito de 
estupro, tras embarazar a una menor de 
edad en la junta auxiliar de San Miguel 
Canoa.

Los hechos se registraron en enero de 
2021, cuando Librado, con engaños, sos-
tuvo relaciones sexuales con la víctima de 
entonces 16 años de edad, en un domici-
lio de la junta auxiliar San Miguel Canoa, 
Puebla.

Con los datos probatorios que exhi-
bió la Fiscalía de Puebla, consiguió que 
la autoridad judicial vinculara a proceso a 
Librado “N” y le impusiera la medida cau-

que concluya el proceso en su contra.
 REDACCIÓN

Transportistas sin el apoyo estatal 
prometido para la tarifa especial 
a estudiantes desde 2019
Puebla, Pue. Desde octubre del 2019, que 
se incrementó la tarifa del transporte pú-
blico a 8.50 y se estableció un descuen-
to a estudiantes, el gobierno del estado 
de Puebla, no ha entregado el apoyo a 
transportistas por este costo especial, se-
gún lo dio a conocer el representante de 
la Coordinadora de Transporte Público y 
Mercantil, Arturo Loyola.

Según Loyola este apoyo sólo se des-
tinó por el periodo de dos meses, pos-
teriormente se dejó de entregar, bajo el 
argumento de que no estaba presupues-
tado en los recursos que maneja el go-
bierno del estado de Puebla.

“Honestamente, desconocemos, si no 
se ha dado el apoyo que se dijo desde 
hace años con respecto a lo del descuen-
to a los estudiantes, porque no se presu-
puestó, yo no sé si para el próximo año 
vaya a haber alguna partida especial, 
para este programa”, dijo.

En este mismo sentido, dijo que por 
parte de la administración estatal, se hizo 
la propuesta de un programa de descha-
tarrización de ciertas unidades, iniciativa 
que permitirá la modernización del trans-
porte, y que es avalada por los mismos 
concesionarios.

“Lo que si tengo conocimiento es que, 

se planteó la posibilidad de llevar a cabo 
un programa de, deschatarrización, en-
tonces en ese sentido habría que retomar 
la palabra del señor gobernador, para de-
cirle que los transportistas están en dis-
posición”, dijo.

Par concluir, Arturo Loyola hizo un lla-
mado a los transportistas, para que acu-

luego de que el gobierno del estado de-

de unidades del transporte público.
“Yo le he dicho a los compañeros, hay 

que llevar las unidades, hay que entre-
garla”, dijo.  SILVINO CUATE

PUEBLA LLEGÓ A LOS 100 CASOS DE DENGUE

Puebla, Pue. En el estado de Puebla se 

lo que va del 2022, del total el 19 por 

dengue con signos de alarma (DCSA), 
según lo reportó la Secretaría de Salud 
federal.

De acuerdo al informe más reciente, 
esta dependencia informó que el 81 ca-

grave (DNG), es decir, los síntomas de los 
pacientes son leves.

Sumado a esto, la Secretaría de Salud 

Federal detalló que, los 19 casos de den-
gue con signos de alarma (DCSA), no han 
presentado algún deceso a las personas 
que padecen la enfermedad.

Las demarcaciones donde se presen-
tan estos casos son Axutla con 2, Albino 
Zertuche con 5, Tecomatlán 5 y Chinantla 
con 3, mientras que el resto no se espe-

Actualmente, la letalidad por esta en-
fermedad es del 0 por ciento, sin embar-
go, en 2021, la Secretaría de Salud regis-
tró que se encontraba en 3.33 por ciento.

Se recomienda eliminar los cacharros 
(recipientes basura) que puedan acumu-
lar agua, y si no se pueden desechar, se 
debe voltearlos o bien perforarlos para 
evitar que tengan agua.

Además, los contenedores de agua útil 
para uso doméstico deben de estar tapa-
dos para evitar que las hembras de mos-
quito pongan sus huevos en ellos. Hay 
que revisar que los tinacos estén bien ta-
pados y en otro tipo de recipientes evitar 
que el agua quede estancada por más de 
cuatro días.  SILVINO CUATE
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SEGÚN EL PAN LOS 
HECHOS DELICTIVOS 
NO DEBEN SER 
LIGADOS A LA 
POLÍTICA ELECTORAL
Puebla, Pue. El coordinador de los di-
putados del PAN, Eduardo Alcántara, 
llamó a sus iguales a dejar de criticar 
con tintes político-electorales los he-
chos delictivos de los asesinatos que 
ocurrieron esta primera semana de 
noviembre en Puebla.

Si bien reconoció que en Puebla 
las condiciones laborales y salariales 
de los policías, como primeros res-
pondientes ante cualquier hecho de 
inseguridad, deben mejorar como 
lo propuso el diputado José Antonio 
López.

Consideró que el tema debe es-
tar alejado del escenario político 
que se tendrá en el 2024 y por el 
cual se está criticando la inseguri-
dad responsabilizando a gobiernos 
anteriores y actuales.

“Tenemos que ponernos a trabajar 
todos más allá de los servicios pro-
pagandísticos que podemos hacer o 
no hacer. Es tarea de todos y de los 
ciudadanos”, a lo que agregó que no 
solo se trata de mejorar los salarios 
de los policías sino tener el número 
de elementos como lo marcan los es-
tándares de seguridad nacionales.

Por separado, el diputado local 
por el PT, Miguel Octaviano Huerta 
Rodríguez pidió reconocer que los po-
licías necesitan mejorar sus salarios y 
condiciones laborales, al ser los pri-
meros respondientes ante cualquier 
situación de inseguridad.

 AURELIA NAVARRO

TENDREMOS CON QUÉ COMPETIR EN 2024: PRI

Puebla, Pue. La diputada local por el 
PRI, Blanca Alcalá Ruiz, informó que el 
paquete económico es poco estratégico 
y alejado de la realidad, en materia edu-
cativa los recursos serán menores lo que 
está generado una incertidumbre para 
universidades como la UNAM y BUAP.

El PRI desde el año pasado advirtió 
que estas no se iban a cumplir, es un 
proyecto poco estratégico y muy cen-
tralista, porque ha venido abandonando 
las prioridades de los mexicanos.

Durante la Asamblea Informativa 
sobre el proyecto de Presupuesto de 
Egresos de la Federación 2023, expuso 
"ha dejado de lado, el campo, pueblos 
indígenas, seguridad. Si es el presu-
puesto mayor en la historia pero cuan-
do se hace el análisis, es ligeramente 
inferior al 2023 y 2024, el ingreso per 
cápita para Puebla será menor".   

Admitió que las metas de la 
Federación son optimistas, pero no 
cercanas a la realidad, para este 2023 

están presupuestado para la educación 
mil millones de pesos, lo que está ge-
nerando una preocupación a las univer-
sidades.

-
cenario se suman los pendientes que 
han pedido los alcaldes de los munici-
pios de Puebla, entre las que destacan 
proyectos de infraestructura, de ahí que 
el presupuesto sea considerado para el 
PRI como "centralista y poco estratégi-
co".  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El dirigente estatal del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
Néstor Camarillo Medina, advirtió que 
esta fuerza política sigue fortaleciendo los 

-

gado el 2024 el partido esté más fuerte 
electoralmente.

Camarillo precisó que el PRI tiene los 

elección a los diferentes cargos de elec-

ción popular, entre los que destacan las 
presidencias municipales y diputaciones.

Sobre el presupuesto de egresos para 
el siguiente año, Camarillo lamentó que 
no existan recursos extraordinarios para 

Puebla pese a las numerosas necesidades 
que se tienen en el país.

Enfatizó que la dirigencia estatal se-
guirá trabajando lo que resta del año y 
el 2023 hasta que inicie la logística para 
arrancar con los preparativos, tanto de la 
elección interna de candidato hasta el ca-
lendario de precampaña y campaña elec-
toral.  AURELIA NAVARRO
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VENTA DE AUTOPARTES 
ROBADAS HAN MIGRADO A 
JUNTAS AUXILIARES DE PUEBLA
autopartes robadas, Enrique Guevara Montiel, titular de 

-

auxiliares.

el gobierno del estado en la 46 Poniente, lugar en donde 

-

-

-

-

OPERATIVOS EL FIN DE SEMANA

-

-
guien intente ingresar. 

-

total.

-

 SILVINO CUATE
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Hasta 10 años de cárcel a 
servidores que difundan 
información de víctimas 
de violencia: Jorge 
Estefan Chidiac

-

-

la vida.
Para esto el priista propuso penas de 

-
-

-

-
-
-

-

-

 AURELIA NAVARRO

matrimonio por segunda vez o adoptar 
-

Morena, Edgar Garmendia de los Santos 

Alimentarios en el estado de Puebla.

-

-

-

-

-

-
-
-

Alimentarios para el estado de Puebla. 
 AURELIA NAVARRO



LUNES.07.11.2022         @diariopuntual       www.diariopuntual.com POLÍTICA 9

&�������"����� �	����������������	'�����	�	�
�����
��	�"���
��	�����	"����������(����������������
�	�
	)���	�������	���������������	�������������

ESTIMA QUE LA PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL, QUE SE 
ELABORA CON LA PARTICIPACIÓN DE LA MAYORÍA DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, PUEDE QUEDAR LISTA LA 
PRIMERA SEMANA DE DICIEMBRE

EL COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA 
AFIRMA QUE SI LA ALIANZA “VA POR MÉXICO” SE NIEGA A 
APOYAR UNA REFORMA DE ESE TIPO, “SE ESTARÍA DANDO 
UN BALAZO EN EL PIE”

no con los de abajo”.
“Están más preocupados por mante-

ner sus privilegios, los viejos vicios de 
la política y de la democracia, que por 
asegurar que vivamos en un país real-
mente democrático, por eso es urgente 
la reforma electoral”, sostuvo.

Comentó que es muy indignante que 
mientras un profesor, médico o trabaja-
dor gane de 6 mil a 8 mil pesos mensua-
les, un consejero electoral gana alrede-
dor de 450 mil pesos mensuales.

“¿Eso es justo para México, es jus-
to para la democracia? Queremos que el 
INE sea más barato, que los altos fun-
cionarios ganen igual que cualquier ser-
vidor público, por debajo de lo que gana 
el Presidente. Queremos que los partidos 
políticos no sean abusivos”, destacó.

“Queremos un INE ciudadanizado, 
que estén verdaderamente representa-
dos los ciudadanos, hombre y mujeres 
libre de México, que estén preparados 
para organizar la decisión más libre, de-
mocrática que puede tener un ciudada-
no: elegir a sus autoridades.

“Vamos a hacer esta reforma para ba-
jarle las prerrogativas a los partidos polí-
ticos y garantizar el derecho a participar 
de los pueblos originarios, migrantes, 
jóvenes y que quede reglamentado en 
la Constitución, sin trabas, independien-
temente de su origen, lengua o estatus 
social”, abundó.  REDACCIÓN

El diputado Ignacio Mier Velazco, coor-
dinador del Grupo Parlamentario de 
Morena, convocó a las y los diputados de 
la LXV Legislatura a aprobar una refor-
ma electoral “que garantice la auténtica 
legalidad, máxima publicidad, certeza, 
equidad e imparcialidad en los procesos 
electorales del país”.

“Sería grave para la democracia y 
para los propios partidos no atender el 
mandato del pueblo que quiere un INE 
más ciudadano, sin sueldos ofensivos y 
privilegios; menos número de legisla-
dores y regidores; menor participación 
de los partidos en la conformación del 
Consejo y elección de un menor núme-
ro de consejeros electorales; reducir el 

entre muchas otras cosas”, expuso en un 
comunicado.

Mier Velazco estimó que la propues-
ta de reforma electoral, que se elabora 
con la participación de la mayoría de 
los partidos políticos en la Cámara de 
Diputados, puede quedar lista la primera 
semana de diciembre.

México” se niega a participar y acompa-

ñar la propuesta de reforma electoral “se 
estaría dando un balazo en el pie”.

“En Morena vamos a mover concien-
cias y despertar al pueblo para tener un 
país más libre y justo, donde tengamos 
siempre presente que, por el bien de to-
dos, primero los pobres. Vamos a con-
tinuar llevando las asambleas sobre la 
reforma electoral a todos los rincones, 
llevamos más de 410 asambleas y conti-
nuaremos en esta ruta”, agregó.

En este sentido, el coordinador par-
lamentario hizo un llamado a apoyar al 
presidente Andrés Manuel López Obrador 
y aprobar esta reforma electoral, que re-
presenta además los ideales democráti-
cos de justicia social y lucha por los más 
pobres.

“Ayudemos al Presidente de México, 
él necesita a su pueblo, las y los diputa-
dos federales de Morena necesitamos al 
pueblo para continuar en esta lucha de 
transformar las instituciones de nuestro 
país para volverlas más ciudadanas, me-
nos costosas y más justas”, apuntó.

Mier Velazco señaló que en años an-
teriores hubo gobiernos que convirtie-
ron al Estado mexicano en un modelo 

de negocios. “Así concebían la política y 
hacia allá llevaron, desafortunadamente, 
al IFE, hoy conocido como INE; por eso 
hoy tenemos un instituto obeso, lleno de 
vanidades, donde lo que más les preo-
cupa es el dinero y no la democracia, les 
preocupa quedar bien con el de arriba, y 
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E N E L M U N D O

DENTRO DE LA HISTORIA ECONÓMICA 
mundial es difícil de encontrar un esce-

nario plagado de riesgos como el que estamos 
observando en la coyuntura actual. Esta reali-
dad, además de riesgosa, terminará sacudiendo 
a los mercados, creará nuevos bloques geopo-
líticos y acabará con empresas comerciales y 
financieras. Lo anterior se explica porque el 
tablero está lleno de señales de alarma, las cua-
les no se alejan mucho en su magnitud e inten-
sidad de las que ocurren en las crisis graves e 
incluso las grandes guerras. 
Enseguida enumeramos los riesgos más 
importantes que enfrenta el entorno 
económico global y, consecuentemente, 
las empresas globales.

1. Desde la crisis de las hipotecas iniciada en 
Estados Unidos, el mundo desarrollado ha vivi-
do en la oprobiosa ilusión del dinero abundan-
te y barato que no ha correspondido 
con la realidad, sino con la impresión 
ingente e irresponsable de dólares y eu-
ros que los bancos centrales realizaron 
para salir del atolladero. 

Desde entonces a la fecha, tanto el Sistema de 
la Reserva Federal (FED) como el Banco Central 
Europeo (BCE) duplicaron sus balances, gene-
rando la abundancia de dos de las monedas más 
importantes del mundo. Lo anterior llevó a los 
mercados a vivir con altas valuaciones de em-
presas, bajas tasas de interés y consumo excesivo, 
todo bajo un entorno de indisciplina regulatoria 
que detonó en los mercados financieros ficticios. 

En este momento está llegando la corrección 
monetaria que tendrá que ser sumamente cali-
brada para evitar quebrantos de empresas, tanto 
comerciales como financieros.

2. 
 por 

el contrario, los gobiernos de las naciones desa-
rrolladas y muchas más se endeudaron de ma-
nera importante. Bajo esa dinámica, los Estados 
fueron creciendo sus gastos y ampliando cada 
vez sus apoyos sociales sin estar lo suficiente-
mente respaldados por los ingresos tributarios. 

Al igual que lo monetario, la materia 
fiscal tendrá que entrar en corrección, 
pues no es posible mantener los niveles 
de deuda pública que se tienen a escala 
global y que alcanza los 303 billones de 

La realidad económica mundial, además de riesgosa, sacudirá 
mercados, creará nuevos bloques geopolíticos 

y acabará con un sinfín de compañías financieras.

POR 

CARLOS ALBERTO 
MARTÍNEZ CASTILLO 

Opinión

La caída 
de empresas 

globales
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 Carlos Alberto Martínez Castillo es doctor 
en Desarrollo Económico, Derecho y Filosofía y profesor 
en la UP e Ibero. Ha colaborado en el Banco de México, 
Washington, Secretaría de Hacienda y Presidencia de la 
República. Es socio de Excel Technical Services. 
drcamartínez@hotmail.com 
Los puntos de vista expresados en este artículo son res-
ponsabilidad del autor.

» Mientras unas naciones ya se 
encuentran en niveles prepandemia, 
la mayoría aún no se ha recuperado 
del retraso económico.

dólares. Este nivel de endeudamiento va a crecer 
por la corrección monetaria, la cual incluye el 
aumento de tasas de interés globales.

3. Salida dispar del covid-19. Mientras unas 
naciones ya se encuentran en niveles prepan-
demia, la mayoría aún no se ha recuperado del 
retraso económico. Eso ha llevado a una abrupta 
disrupción de las cadenas de producción, abasto 
y venta de mercancías. 

La pérdida de sincronización entre 
los diversos canales de producción 
y venta de bienes es una de las prin-
cipales causas del incremento en los 
niveles de precios que se observan 
prácticamente en todo el mundo. El 
restablecimiento de estos canales 
traerá consigo el armado de una nue-
va economía internacional que no 
estará sustentada únicamente en la 
capacidad de consumo estadouniden-
se. Otros jugadores aprovecharán esta 
recomposición, lo que va a producir 
muchas oportunidades, pero también 
muchas pérdidas en el corto y media-
no plazo.

4. La recomposición de la economía mundial 
nos mostrará que muchas reglas que dábamos 
por sentadas desaparecerán en el futuro inme-
diato. El crecimiento de China a dos dígitos, por 
ejemplo, no será alcanzado en mucho tiempo 
con la consecuente caída en los precios de las 
materias primas otrora colocadas en grandes 
volúmenes en el gigante asiático. 

Lo mismo se puede decirse del equilibrio 
energético que tanto Rusia como Arabia Saudita 
proveían al mundo, en particular a Europa. Este 
no podrá sostenerse acelerando tanto las tensio-
nes geopolíticas como la transición energética.

5. La fuerte irrupción de los criptoactivos y 
su falta de capacidad para, por el momento, ser 

monedas de respaldo o refugio, por el contrario, 
están representando fuertes pérdidas tanto a sus 
promotores como a los inversionistas. El creci-
miento de estos activos ha estado soportado por 
la gran cantidad de liquidez de los últimos años, 
así como el interés que los inversionistas tienen 
por ganar aún más de lo que los medios tradi-
cionales les otorgan.  La aceptación global de las 
criptomonedas en un entorno de ajuste severo 
en las tasas de interés no solo se estará compro-
metiendo, sino que augura muchas pérdidas al 
menos en el corto plazo.

6.  sí 
bien han sido sometidas a pruebas de estrés lue-
go del desastre de 2008, no han enfrentado un 
escenario recesivo con altas tasas de inflación, 
ajustes monetarios severos e indisciplina fiscal 
de gobiernos y sobreendeudamiento del sector 
privado global. 

En este sentido, es totalmente previsible que 
alguna entidad financiera global quiebre en el 
futuro inmediato lo que pondría en riesgo el res-
to del sistema financiero internacional.

7. Falta de coordinación entre los bancos cen-
trales, los gobiernos y organismos internacio-
nales en la implementación de políticas mone-
tarias, fiscales y comerciales. Un ejemplo de ello 
ha sido el plan fiscal que la primera ministra de 
Inglaterra presentó sin consulta alguna a sus 
aliados; o bien, la política petrolera de Arabia 
Saudita, que en un entorno de estancamiento e 
inflación ha decidido incrementar fuertemente 
su producción de hidrocarburos. 

“La recomposición 
de la economía 

mundial nos 
mostrará que 

muchas reglas 
que dábamos 
por sentadas 

desaparecerán en el 
futuro inmediato”.
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EL ALCALDE LORENZO RIVERA NO 
INFORMÓ SI HAY DETENIDOS, NI 
LAS ACCIONES QUE PROCEDERÁN 
TRAS EL ENFRENTAMIENTO QUE SE 
REGISTRÓ ENTRE HUACHICOLEROS 
Y LOS UNIFORMADOS

Chignahuapan, Pue- La noche del viernes pasado, 
dos policías municipales de Chignahuapan, Claudia 
Herrera y Juan Carlos Pérez, murieron durante un 
enfrentamiento contra habitantes y huachicoleros en la 
localidad de El Paredón.

Los hechos se registraron cuando un grupo de unifor-
mados detectaron un vehículo con reporte de robo, que 
transportaba hidrocarburo de procedencia ilícita, por lo 
que, pobladores armados de la comuna rodearon a los 
elementos y los asesinaron, esto durante el operativo de 
rescate, el cual desató un intercambio de balas.

En torno a estos hechos, el alcalde de Chignahuapan, 
Lorenzo Rivera, ofreció una rueda de prensa a medios de co-
municación, sin embargo, no brindó información sobre si hay 
detenidos, ni acciones tomadas para esclarecer la situación.

Asimismo, se desconoce si los uniformados estaban 
debidamente capacitados para actuar ante una situación 
como esa.

Por último, sobre este hecho, turistas y comerciantes, 
que acuden a comprar esferas. temen por su integridad 
por la violencia e inseguridad que se vive en el munici-
pio.  ADÁN GONZÁLEZ

Un niño se logró 
salvar de haber sido 
secuestrado en Acajete

El niño al entender la intensión 
logró zafarse a tiempo y correr 
y se acercó a una casa a pedir 
ayuda   

Esto se puede apreciar en cámaras de se-
guridad del lugar donde se observa que 
dos niños andan en sus bicicletas, des-
pués aparecen dos sujetos a bordo de 
una motocicleta y se detienen cerca de 
ellos para uno bajar y tratar de jalar hacía 
sí a uno de los niños.

El niño al entender la intensión logró 
zafarse  a tiempo y correr y se acercó a 
una casa a pedir ayuda donde una mu-
jer se enfrentó y segundos después un 
hombre salió que también en enfrentó al 
agresor.

Al verse descubierto roba chicos deci-
dió huir. Hasta el momento no se sabe si 
las autoridades ya están buscando a  es-
tos agresores. Por el momento Acajete se 
encuentra en foco rojo por el alto nivel de 
delincuencia, sobro todo en robo de auto 
y a negocio.  REDACCIÓN

TRAS CAER DE SU MOTO, MUERE JOVEN EN FRANCISCO MENA

Venustiano Carranza, Pue- En el munici-
pio de Francisco Mena, Francisco Javier 
“N” de 29 años de edad murió, tras sufrir 
un accidente a bordo de su motocicleta 
cuando se dirigía a su hogar, esto tras 
regresar a su casa en la comunidad de 
Huitzilac.

El accidente se registró en el tramo 
que comprende entre la autopista hacia 

San Rafael, cuando Francisco sufrió la 
caída quedando tendido sobre la carpeta 
asfáltica, por lo que, su amigo Mauricio 
Leonardo, que viajaba en su camioneta 
adelante y al no verlo llegar, se regresó y 
lo encontró tendido por lo que lo auxilió y 
lo llevó al Hospital Integral, sin embargo, 
falleció por las lesiones provocadas por la 
caída.

Cabe resaltar que, al llegar a la comu-
nidad de Las Palmitas, se encontraron en 
el trayecto al personal de Protección Civil, 

Francisco Javier “N”, asimismo, arribaron 
policías municipales que se encargaron 
de realizar el levantamiento del cadáver 

de Xicotepec.  ADÁN GONZÁLEZ
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Con mucha calma se están tomando los equipos el 
tema de las contrataciones para el próximo torneo.
A excepción del Cruz Azul, que ya anunció a dos 
nuevos sudamericanos que se van a incorporar con 
los cementeros.
Algunos jugadores se dice ya están arreglados y solo 
falta darle la formalidad al asunto como el caso de 
Israel Reyes de quien se asegura que Santiago Baños 
está esperando el momento para anunciarlo.
Del Puebla, según trascendió, el arquero Antony Silva 
podría ir a los Pumas de la UNAM junto a Lucas Maia 
quienes habrían sido palomeados por Rafa Puente, 
nuevo director técnico felino.
Así mismo, en Argentina se asegura que Larcamón, 
que se encuentra en el cono sur, ya tendría visto al 
portero que vendría a suplir a Silva.
Igualmente se habla de la posible salida de Jordi Cortizo 
a las Chivas de Guadalajara, destino más factible para el 
jugador, aunque también se sabe del interés que tienen 
Tigres y Cruz Azul por sus servicios, sin descartar que 
al contar con pasaporte comunitario, a Cortizo también 
se le podría buscar acomodo en Europa.
De quien no se sabe que va a pasar es de Maxi Araújo, 
pues se sabía que Cruz Azul pretendía firmarlo sí o sí, 
pero con la llegada de los dos sudamericanos que le 
comenté líneas arriba, podría quedarse con el equipo 
camotero, pero estaría en veremos y a la espera de 
alguna buena oferta.
Otro trascendido mencionaba que a la Angelópolis 
podrían venir algunos jugadores que están en el Amé-
rica y que tienen poca participación con la escuadra 
del ‘Tano’ Ortiz, para que se desarrollen en la capital 
poblana y después regresen al nido americanista.

Por motivo del mundial que ya inicia en 14 días y con-
siderando que la acción volverá hasta el próximo año, 
muchos equipos se irán armando poco a poco.
En el Puebla se había anunciado que el regreso estaba 
previsto para el 18 de Noviembre, sin embargo, cabe 
la posibilidad de que el periodo vacacional se prolon-
gue hasta el 28 del mismo mes; la situación se está 
valorando.

LA VERDAD DE CHARGOY
Terrible molestia causaron al interior de la directiva 
empleada del Club Puebla las declaraciones vertidas 
por Jesús López Chargoy en el programa En Línea 
Deportiva donde confirmaba que el equipo Puebla fue 
vendido a Televisión Azteca a través del ‘Tio’ incómodo 
Gustavo Guzmán y no a Manuel Jiménez como nos han 
tratado de engañar durante los últimos cinco años.
La mentira se cae a pedazos, pues una cosa es que lo 
digan los medios de comunicación y otra muy distinta 
es que quien vendió, afirme que no le vendió a quien 
dicen, sino a quien terminó por pagarle la franquicia 
después de que se hicieron cuentas sobre adelantos 
de televisión, etc.
La verdad de la historia es que los López Chargoy 
(Carlos Hugo y Jesús) le vendieron a Televisión Azteca 
la franquicia del Club Puebla después de que les des-
contaron lo que les habían adelantado y les pagaron 
la diferencia.
En calidad de qué queda Manuel Jiménez al frente del 
equipo después de esta revelación?
En calidad de ‘Paria’, me parece, pues quedó desen-
mascarado y ridiculizado ante todo el mundo futbolero 
de nuestro país.

Terrible vergüenza la que acompaña a este pobre hombre 
quien de ahora en adelante tendrá que ser muy cui-
dadoso a la hora que declare, pues seguramente será 
cuestionado y no podrá sostener su pobre mentira.

LA GUERRA POR NODAL
El 18 de Noviembre está anunciado el concierto de 
Cristian Nodal en el Estadio Cuauhtémoc operado 
por una empresa de espectáculos y avalada por el 
Gobierno del Estado.
Ya en entregas anteriores platiqué del ‘hurto que no 
pudo ser’, donde los empleados del Puebla encabezados 
por Ro(b)a, pretendían rentar el inmueble.
Y es que ante la negativa por parte de las autoridades 
estatales, ahora por instrucciones del ya conocido 
‘Don Huevos’ él y su gente ya planean no ayudar en 
absolutamente nada a los organizadores, incluso obli-
gándolos a rentar una planta de luz para desarrollar 
el evento entre otras muchas cosas.
La situación está caliente y ya se volvió un toma y 
daca de una parte y la otra.
Veremos qué tal sale el evento donde les adelanto que, 
previo aviso, la Secretaría de Administración Estatal 
estará entregando los pases para el concierto a los 
tenedores de palcos a partir del día 14 del mes en curso.
El escenario quedará del lado de la portería norte 
(la que da a la autopista) por lo que si su palco se 
encuentra en esa parte del estadio temo decirle que 
no podrá disfrutar del concierto.
Es cuánto.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan
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A riadna Fernanda López falleció por trau-
ma múltiple, pues su cuerpo presentaba 
diversas lesiones, informó la fiscal de la 
Ciudad de México, Ernestina Godoy.

“La nueva necropsia estableció que el cuerpo de 
la joven presentaba diversas lesiones por golpes, 
por lo que se determinó que el motivo del falleci-
miento fue un trauma múltiple que se clasifica de 
mortal”, dijo Godoy en conferencia de prensa.

La nueva información contradice lo dicho por la 
Fiscalía de Morelos, quienes afirmaron que la joven 
no tenía señales de violencia y falleció por una “in-
toxicación alcohólica”.

Según las autoridades, al menos dos personas están 
involucradas en el feminicidio de Ariadna, un hombre, 

De acuerdo con las investigaciones, las cá-
maras de videovigilancia de un departamento 

Cuauhtémoc, muestran a un hombre que sale del 
lugar cargando a una mujer que está inconciente, 
después va al estacionamiento y sube a la perso-
na a una camioneta.

mismo que acudió al velorio de Ariadna.
Además de las imágenes de las cámaras de vigi-

lancia, en el departamento encontraron presencia 
de sangre en el piso de la sala, en un cojín y en la 
recámara.

EL FEMINICIDIO DE ARIADNA
La joven Ariadna Fernanda López fue hallada muer-
ta la tarde del miércoles 2 de noviembre a un cos-

tado de la autopista La Pera-Cuautla, en Tepoztlán, 
Morelos. La última vez que se supo de ella fue el 
30 de octubre.

El cuerpo de Ariadna fue encontrado por un ci-
clista que transitaba por la zona y quien informó del 
hallazgo a los servicios de emergencia y compartió 
en sus redes sociales imágenes de los tatuajes de 
la joven para que sus familiares la identificaran.

Una vez que sus familiares identificaron que se 
trataba de Ariadna, sus conocidos comenzaron a 
exigir justicia por su feminicidio con los hashtags 
#JusticiaParaAri y #JusticiaParaAriadnaLópez.

Hasta el momento, por el feminicidio de Ariadna 
solo está detenida Vanesa, a quien las autoridades 
acusan de ser la coautora material en el caso.

Las primeras investigaciones señalan que la dete-
nida estaba presente cuando Ariadna perdió la vida.

ARIADNA MURIÓ POR TRAUMA 
MÚLTIPLE; FISCALÍA DE LA CDMX 
ATRIBUYE A DOS PERSONAS EL 

FEMINICIDIO DE LA JOVEN
La información de la Fiscalía de la CDMX contradice 

lo dicho por la Fiscalía de Morelos, quienes atribuyeron
 la muerte de Ariadna a una “intoxicación alcohólica”.
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